

きらきら

すみれぐみだより NO. 5

令和元年 11月 1日

荒川区立東日暮里幼稚園

めっきり秋らしく、少し寒く感じる日もござりました。さて、年長としての運動会も終え、子どもたちの成長を感じられて嬉しいようか。みなさんからいただいた感想からも、この運動会が子どもたちにとって、大きな満足感と自信になつたのであることがとてもよくわかりました。これもみんなさんの温かいごつかかと、たくさんのご支援のおかげです。ありがとうございました。

~運動会への取り組みを通して、経験できたこと~

◎みんなの代表、幼稚園の一番大きな年長組として色々な係をこなし、みんなで運動会を作ること！

⇒ 運動会までの1ヶ月くらいの間、担任の私が何度もめざろになり、無理なごはないかと悩んだ、年長としての役割…。

「年長として」ということがどういうことなのかを訴えて、私が泣きそうになつたあの日の説らいで、子どもたちはちょびり「年長がやめねば!自分達がやらねば!」と思え、少しずつ変化していきました。

係としてみんな前に立ち、堂々とやりこなしたみんなの姿は立派でした。

◎自分の力を發揮すること。何方にチャレンジすること。

⇒ 今までやめんばってきたことを見せよう！いやもう少しかこよく見せたい！もう少し難しいことにチャレンジしたい！

そんな気持ちで、跳び箱や鉄棒・マットに挑戦したり、かけっこ走り方やポーズ、名前の言い方なども研究(笑)。踊りも、どんなのがかっこいいのかをそれぞれ探していました。

◎力を合わせる・心を合わせることの難しさを感じつつ、気持ちよさも味わえました。

⇒ りーで4人のみんなと作戦を考え、互いに応援し、

認めあい、一緒に喜ぶ。1人の力ではなく、みんなで力を合わせたからこそこの達成感を感じることができました。

そして、獅子の舞では、1人1人がかっこさを研究し、それを伝えあい、みんなで心を合わせたら、みんなにきれいにそろって、素敵なものになつた！運動会後も年中、少さんがこんなに真似したがるのは、すごくかっこいいと思ったからだからと大満足です。

⑥ そして何よりも、自分が本気でがんばったと感じていることを、たくさんの方に褒めてもらえたということ。

⇒ トドキドキしながらもがんばった言葉、できなかつたらどうしようと少し不安だった鉄棒、勝てるかな…とドキドキやヒヤヒヤだったリレー、たくさん拍手をもらえた踊りなど、がんばったこと全てにあうちの方が喜んでくれ、褒めてもらえたことで大きな自信となたことでしょう。

こうして、運動会を通して、心も体も大きく成長し、自信となり、これから力となることごしゅう。本当によくがんばりました。すごい!!!

みなさんからいただいた感想を紹介します。

- ・幼稚園最後の運動会、さすが年長さん！素晴らしい運動会でした。大成功！
- ・校庭でできることも嬉しかったです。
- ・最後の運動会ということで、年長の見せ場や出番が多く、大勢、前で覚えたことを元気に言えるようになって成長を感じた。
- ・じいのまい、バレーボールは動きもしきりしていて感動しました。かっこよかったです。
- ・すみれ組のみんなが前に出てスピーチしたりと、一人一人役に挑戦せし、素晴らしいかったです。大きく成長した運動会でした。
- ・リレーはさすが年長さんの走りで、すばらしい競争でした。
- ・年少の子が、帰り道に「すみれさんのあと、かっこいいんだもん」と言い、み母さんに「運動会でせつたい見てね！」と言っているのを聞いて、とてもうれしくなりました。
- ・自指せオリニピックは、昨年のようにメダルを園長先生から渡してもらうのを見たかったです。
- ・年少、年中の競技を見ていると、今までこんな感じだったのかひとつ思ひながら、子どもたちの成長を見ることができてきました。みんなのがんばる姿、真剣な姿、とてもかっこよく最高でした！
- ・運動前のずいびん前から、みんなの気分ややる気が高まるようなおはなしや、フレゼントの渡し方や細かい演出、毎日樂いてうれしくてワクワクしながら当日を迎えることができました。
- ・「ちやんと踊れたよ～！」で下さんに電話したいと言いました。
- ・幼稚園最後の運動会、とても良い思い出になりました。
- ・先生方、そして役員のみなさん、保護者の方々、ご協力もとすばらしい運動会が出来たことに感謝いたします。⇒こちらこそですみなさん、たくさんのお手伝いやご協力、当日のグランド整備や片付けなど、本当にありがとうございました。

いも掘り遠足 ①

昨日 雨で行かれていた 遠足。

どんな 番か、想像を ほぐらませながら 行ってきました。 「どのくらいの 大きさの 番だと 戻る？」 「おいもの 番って どんな形？」 「山、探検にも 行くよ！」 と ワクワクしながら 長いバスで 去。 ついてみると 広い 番に 「うわ～！」 と 驚き、 トイレを お借りした 農家の方の お庭で 大きな ものの 番を見つけ、 大きなくもと 番に ひまわりの 虫を じ～とみつめ、「くもの 番初めて 見た！」 という 声もあがけ いました。 番に入ると つるや 番を カットして くださっている うねご 埋め方を 聞くと、 手で 土を こねて いました。 幼虫が 出てきて 「きゅ～！」 と 声をあげたり、「ん～～～」 と 引きはさんと おひつながて おいもが きて、 「見て見て～！」 と 大喜びしたり、 番の方に 大きな シャベルで 少し お手伝いしてもらったりしながら 収穫を 楽みました。

だらいを かこんで 皆で 手を 洗うのも 楽しそう。 お弁当も 広い広い 番で うれしそう。 そして 食後は 「森へ 探検に行こ～！」 と 山へ 入って いくと、 くりが 落ちて いたり、 実が なっていたり、 丸太が 横たわって 「椅子になよ～！」 と 喜んだり、 色々な ものを 発見して いました。 1箇所、 農家の方が 遊ぶ場所として 整備して くださっている 「森の中の広場」 のような 所があり、 丸太で 客席やステージが 作られていて、 座ってみると。。。

男の子達が 「はーい！ ぱくぱく～ お笑いやりま～す！」 と (笑) 次は、 女の子達が パウリカを 踊りたりして 楽みました。 本当の 根のような 空間を 1周して、 「もと 探検した～い！」 と 大満足でした。

お弁当にも おいもの 料理が 増えて いるようですが、 土屋たものが、 おいしい ものに 変わって 口に入る!! そんな 収穫の 喜びと、 次の 収穫祭へつなげていきます。

おねがい ②

① 制作で 使いたいと思いますので、 お菓子の 箱（贈答用とか） →  を 楽めます。 できれば 12日くらい までに 21枚 集まると いいな。。。

② これから 少しずつ 寒くなりますが、 できるだけ 薄着で いきましょう！

③ 色々な 伝染病が 流れる 季節です。 おうちでも 手洗い、 うがいを しっかり して いきましょう。

保護参観・懇談会

ありがとうございました。

感想を これから 保護に 生かしていく
たいと 思います。

